



Primeras Planas

Van autónomos ¡sin autonomía!
Pese a amenaza de Trump, cortan fondos a paisanos
Desaparecen a los órganos autónomos
Lideran California, NY e Illinois la resistencia ante la marea Trump
Impide EU la paz en Gaza con nuevo veto en la ONU
Texas ofrece campos para deportación a Trump: aquí alistan apoyo a paisanos
Defiende aporte de mexicanos en EU
"Coyotes" andan sueltos
¡Sobrevivir a toda costa!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Concentran 3 cárteles 38% de las células desarticuladas por la SSC

La Unión Tepito, Los Malcriados 3AD y el Cártel de Tláhuac son las tres, de 15 organizaciones delictivas, que concentran 37.9 por ciento de las células delictivas desarticuladas y 43.3 por ciento de los criminales de todos esos grupos detenidos desde 2020, de acuerdo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana. El pasado 11 de noviembre, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, comentó que muchas de las bandas generadoras de violencia que se han dado a conocer también se dedican al delito de la extorsión. [La Razón](#)

Revisan protocolos tras ataque en el Metro Tacubaya

Tras la agresión múltiple con un cuchillo en la estación Tacubaya, usuarios dijeron que se necesita seguridad permanente en el Metro, pues consideran que no siempre la hay. En tanto, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, dijo que reforzarán los protocolos de actuación y que supervisarán la presencia de los elementos desplegados en la red del transporte. [Excélsior](#) / [Diario de México](#) / [+Chilango](#) / [El Día](#) sin mención: [Reforma](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Dan de alta a tres lesionados

Tres de los cuatro lesionados por un cuchillo en la estación del Metro Tacubaya de la Línea 7 ya fueron dados de alta, así lo informó el STC Metro. **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana, detalló que tres ya fueron dados de alta del hospital Rubén Leñero y otro permanece internado en el hospital Magdalena de las Salinas y ya se le han realizado diversas cirugías. [El Heraldo de México](#)

Agresor del Metro Tacubaya ya fue valorado en psiquiatría

El agresor de cuatro personas en la estación Tacubaya, de la Línea 7 del Metro, sigue detenido en la FGJ, donde ya fue valorado clínicamente, aunque en las próximas horas deberán definir su situación legal. Incluso, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, confirmó que el sujeto había sido trasladado a un hospital psiquiátrico, donde más tarde fue llevado al búnker de la FGJ, ubicado en la colonia Doctores. [Contra Réplica](#)

Ponen en alto a la Policía

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que participan en la Undécima edición de los Juegos Latinoamericanos de Policías y Bomberos suman 14 medallas en el tercer día de la justa celebrada en Cali, Colombia. La comitiva, conformada por 50 agentes de la corporación capitalina, compite en ajedrez, atletismo, crossfit, judo, jiu-jitsu, natación y básquetbol, y se han llevado 5 placas de oro, 5 de plata y 4 de bronce. [Reforma](#)



Hombre sube a techo del Metro

Un sujeto fue detenido por elementos policiacos tras subir al techo de un convoy del Metro y a la barda perimetral de la estación Guelatao de la Línea A. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que el hombre portaba un cuchillo y una bolsa con aparente marihuana. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Atoran a mujer con drogas en Reclusorio Oriente

Una mujer fue detenida al intentar ingresar narcóticos al Reclusorio Oriente, ubicado en la colonia Lomas de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa. La **Policia** ya investiga a qué reo iba dirigida la droga incautada. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Con una copa de vino asesina a su novio

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer por matar a su novio con el tallo de una copa de vino, el cual se lo clavó en el cuello. Pasó en un hogar de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. [Diario de México](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Iban a comprar un carro y les roban el dinero

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto señalado como quien despojó de dinero en efectivo a tres ciudadanos que pretendían comprar un vehículo anunciado a través de una red social en calle Acamapichtli, de la colonia La Preciosa, alcaldía Azcapotzalco. [La Prensa](#)

Plomean a policía en taller

Por un pleito por piezas para su taller de motos, Fernando Ramírez, quien también laboraba como policía preventivo, fue asesinado a tiros en la colonia Zona Rústica, en Milpa Alta. [El Gráfico](#)

Escolta abate a presunto ladrón en Sinatel

En la colonia Sinatel, alcaldía Iztapalapa, dos presuntos ladrones a bordo de una motocicleta quisieron asaltar al conductor de una camioneta Porsche y es que luego de amenazarlo con un arma de fuego, el escolta de la víctima abatió a uno de estos posibles malandros. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó un fuerte operativo. El escolta fue asegurado para deslindar responsabilidades. [Diario de México](#) / [Basta](#)

Cobraba cuota

Melania "N", funcionaria de la alcaldía Cuauhtémoc, fue detenida luego de que fue acusada de exigir pago de derecho de piso a los comerciantes de la demarcación. Tenía en su poder 20 mil pesos en efectivo que recaudó. [El Gráfico](#)

Detienen a El Coco

Juan Manuel "G", alias El Coco, lugarteniente de El Uriel, uno de los principales líderes de La Unión Tepito, quien es señalado por la policía de dedicarse a la extorsión de comerciantes del tianguis de El Chopo y en la colonia Guerrero, fue detenido por policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México. La detención se llevó a cabo en el callejón de Luna, entre el Eje Uno Guerrero y la calle Héroes, colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)



Van por más de 222 tiraderos clandestinos

Con la presencia de elementos de la **Policía Auxiliar**, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la alcaldía Cuauhtémoc busca erradicar los más de 222 tiraderos clandestinos que hay en diferentes colonias de la demarcación, mediante el plan "Alcaldía limpia". [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Demandan en Congreso local frenar el abandono de perros en la Basílica tras peregrinaciones

La diputada Jannete Elizabeth Guerrero Maya fue apoyada en su solicitud de incluir a la Agatan en el próximo operativo de seguridad por las peregrinaciones, con el propósito de disminuir la cifra de perros que son abandonados. Señaló que, de acuerdo con cifras que se manejan por organizaciones y activistas, en 2022 se reportó el abandono de entre 150 a 200 perros en las inmediaciones de la Basílica, por lo que también pidió la colaboración entre la **Brigada de Vigilancia Animal** y la Agatan para garantizar que los peregrinos que lleven a sus animales. [La Prensa](#)

Tlatelolco entre glorias y desafíos

Vecinos indican que Tlatelolco debe ser dignificado con un buen proyecto de reestructuración. Las áreas que urge intervenir son los andadores ya que el techo que cubre éstos están en malas condiciones y sin iluminación; los parques de juegos o "cuadros", muchos están rotos y mal iluminados; y **los módulos de policías**. [El Sol de México](#)

Piden regular venta de uniformes policiacos

En la CDMX y el Edomex se ha incrementado el robo de casa-habitación debido a la facilidad que tienen los grupos delincuenciales para acceder a uniformes, insignias, y accesorios de instituciones dedicadas a brindar seguridad, así como de PEMEX, INEGI, Cruz Roja, de la Comisión Federal de Electricidad, en los puestos semifijos que se ubican en las calles, por lo que es necesario que éstos se prohíban, ya que, por menos de dos mil pesos pueden adquirir un uniforme policiaco o militar completo. La senadora por el Partido Verde Ecologista de México, Rocío Corona Nakamura, presentó un punto de acuerdo para regular los puntos de venta. [Ovaciones](#)

Miguel Hidalgo y Álvaro Obregón suman fuerzas

Ayer arrancó el operativo conjunto Prevención del Delito en la zona limítrofe de las alcaldías Miguel Hidalgo y Álvaro Obregón, con el que sus alcaldes buscan coordinar esfuerzos para **reforzar la seguridad** y brindar tranquilidad a sus habitantes. "Este **operativo conjunto** es muestra de la voluntad que hay de los gobiernos para trabajar en un mismo fin, que es garantizar que nuestras vecinas y vecinos se sientan mucho más seguros. [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#)

Coyoacán quiere un 9% más de presupuesto

Durante la mesa de trabajo con diputados de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la CDMX para el proceso de análisis, discusión y aprobación del paquete económico del ejercicio fiscal 2025, el titular de la alcaldía Coyoacán, José Giovanni Gutiérrez, a fin de cubrir las expectativas de los vecinos en el próximo año, solicitó un incremento del 9 por ciento en el presupuesto anual de la demarcación que representa 3 mil 500 millones de pesos, "algo no fuera de la realidad, teniendo como referencia el otorgado en 2024". "Incrementaremos el estado de fuerza a través de un mayor número de elementos policiales" mencionó. [La Prensa](#)



Dejó el PAN millonarias anomalías en A. Obregón

La administración de la panista Lía Limón en la alcaldía Álvaro Obregón heredó al nuevo gobierno varias irregularidades, entre los que destacan la entrega de recursos millonarios a estancias infantiles privadas, opacidad en la adquisición de patrullas y videocámaras de vigilancia, así como una contingencia jurídica de más de 200 millones de pesos. [La Jornada](#)

Buscan incrementos en sus presupuestos

La alcaldesa de Azcapotzalco, la morenista Nancy Núñez, solicitó un presupuesto de dos mil 469 millones 301 mil 347 pesos, lo que representa un incremento del 9.2 por ciento. Núñez expresó que la seguridad es el mayor reto en la alcaldía y detalló que "una de las deficiencias es la insuficiencia del parque vehicular: mi administración recibió únicamente siete unidades (patrullas) y dos se encuentran en el taller, por eso se requiere apoyo para la contratación de **Policía Auxiliar** y el arrendamiento o adquisición de motocicletas para unidades habitacionales, donde acceder en autos es complicado". [Excélsior / La Prensa](#)

Registra Consejo Ciudadano 158,450 casos de extorsión en la CdMx, de 2019 a la fecha

En cinco años, de 2019 a la fecha, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX registró 158 mil 450 reportes de extorsión. Sin embargo, la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública (Envipe) 2024 del INEGI indicó que, en la capital del país, el 93% de los delitos no se denuncian. Las alcaldías que concentran el mayor número de casos de extorsión en este año son Iztapalapa, con 67; Cuauhtémoc con 44, y Gustavo A. Madero con 43, de acuerdo con datos del SESNSP. [La Prensa](#)

Columna: La Buena, La Mala, El Feo

La **Policía capitalina** detuvo a Sheila 'N', una mujer de 33 años acusada de asesinar a su pareja con una copa de cristal. La agresión ocurrió tras una discusión, en la que Sheila agredió a su novio con una copa rota, hiriéndolo en el cuello. [El Heraldo de México](#)

Columna Capital Político: Centavitos / Adrián Rueda

Con tantos incidentes en el Metro, hasta parece que le quieren mover el tapete al director, Guillermo Calderón, que no sólo enfrenta los retrasos y las fallas en escaleras o trenes, sino que lleva dos días consecutivos con hechos de violencia al interior. Primero, un sujeto apuñaló a cuatro usuarios en los andenes de la estación Tacubaya, que fue detenido después de intentar suicidarse arrojándose al paso del tren. Ayer, un joven se subió al techo de un vagón en la Línea A, pero la policía actuó a tiempo para evitar otra tragedia. [Excélsior](#)

Policiaco

Disparan desde moto y matan un hombre

Un hombre fue asesinado de cuatro plomazos la mañana de ayer en calles de la colonia Las Águilas Primera Sección, alcaldía Álvaro Obregón. La zona fue acordonada por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** mientras personal de FGJ llevaba a cabo las diligencias correspondientes. Los responsables ya son buscados. [Reforma / La Prensa / El Gráfico / Basta](#)



Le estalla pirotecnia y pierde sus dedos

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** auxiliaron y trasladaron a un hombre lesionado por pirotecnia a un hospital para su atención médica en calle Cerrada de Zaragoza, alcaldía Cuajimalpa. Los elementos solicitaron los servicios de emergencia y para salvar sus manos y dedos, los colocaron en un recipiente con hielos, lo subieron a la patrulla y lo llevaron a un hospital. [Basta](#)

Ultiman a un sujeto y hieren a dos exconvictas

Por no pagar a tiempo el dinero de la droga fueron atacadas a balazos dos mujeres narcomenudistas y un hombre que atendía un local y el cual perdió la vida, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Las lesionadas fueron trasladadas por paramédicos a un hospital cercano, mientras el sicario, identificado como "El Chino", logró escapar por lo que ya es buscado por la **Policía capitalina**. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Asesinan a un checador a tiros

Un checador de microbuses identificado como "El McLovin" fue ejecutado a balazos sobre Eje 5 Norte, en la colonia San Pedro Xalpa, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona; los responsables escaparon a bordo de un automóvil. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Motoneto acabó con la vida de un "tazo dorado"

Un hombre perdió la vida al ser atacado a balazos cuando caminaba sobre calle Xicohtécatl, en la colonia El Mirador, alcaldía Xochimilco, por un sujeto que viajaba en una motocicleta y tras el ataque logró escapar. El lugar fue resguardado por **elementos policiacos** del Sector la Noria. [El Gráfico](#)

Justicia

Inaugura FGJ agencia contra violencia vicaria

Como un paso para combatir la violencia machista y garantizar atención especializada, la FJG inauguró la Agencia de Investigación del Delito de Violencia Vicaria, cuyo objetivo es atender este tipo de casos con un enfoque especializado. El encargado de despacho de la FGJ local, Ulises Lara, señaló que esta nueva agencia implica un paso trascendental para garantizar la justicia con perspectiva de género, ya que permitirá llevar a cabo una investigación integral para atender este tipo de delito. [24 Horas](#)



Imagen Destacada

**PONEN EN ALTO
A LA POLICIA**

REFORMA

